

# Elternbrief

12. Dezember 2025



Liebe Eltern,

mit diesem kleinen Brief kurz vor Weihnachten möchte ich Sie vor allen Dingen zu unserem am Montag, den 15. Dezember 2025, stattfindenden **Weihnachtskonzert** einladen.

In diesem Jahr ist es nicht nur ein Weihnachtskonzert der musikalischen Art. Es werden auch Beiträge aus dem Bereich der Bildenden Kunst zu sehen sein. Für das leibliche Wohl in der Pause sorgen unsere Schülerinnen und Schüler der Oberstufe, und es ist reichlich Zeit für einen Austausch vorhanden. Der Beginn ist um 18:00 Uhr.

## Weitere Themen in diesem Brief:

- Der Bau der U 5
- Bauarbeiten auf dem Schulgelände
- Neue Richtlinie zur Nutzung privater digitaler Endgeräte an Schulen

## Der Bau der U 5

Wie Sie alle merken und wissen, wird in Bramfeld kräftig an der U 5 gebaut. Davon wird im kommenden Kalenderjahr auch die direkte Umgebung der Schule betroffen sein. In welcher Weise, das erfahren Sie in dem angehängten Schreiben der Hochbahn GmbH.

## Bauarbeiten auf dem Schulgelände

Die Arbeiten zur Um- und Neugestaltung unseres Schulgeländes schreiten voran. Der neue Basketball-Platz ist bereits freigegeben, die Bauarbeiten unserer Ruhe-Zone sind nahezu abgeschlossen – durch die vielen Neupflanzungen muss das Gelände allerdings noch eine Weile gesperrt bleiben. Offen sind dann „nur“ noch die Arbeiten an unserer neuen Aktiv-Zone im hinteren Schulhofbereich, wo u.a. ein Callisthenics-Bereich entsteht.

Für die Neugestaltung gab es zwei zentrale Vorgaben:

Das Grundstück sollte einerseits entsiegelt und naturnaher gestaltet werden und auf der anderen Seite sollte es den Schülerinnen und Schülern noch mehr Raum zur körperlichen Betätigung in den Pausen geben. Das haben wir gut umgesetzt:

Unser Schulgelände (der „Schulhof“) ist durch die Lage der Gebäude in vier Zonen unterteilt. Drei Zonen dienen der sportlichen Pause, der Bewegung, des Herumtobens:

1. Das vordere Basketballfeld
2. Die bereits 2017 eingeweihten Sportplätze
3. Der Bereich des ehemals großen Teerplatzes, der unterteilt wird in einen Callisthenics-Bereich und einem Bereich mit Tischtennisplatten. In diesem Bereich werden auch neue Bäume zur Beschattung gepflanzt.

Die 4. Zone, die ehemalige „Hügellandschaft“, bleibt eine Hügellandschaft, ist aber völlig neu angelegt und vergrößert worden mit Spazierwegen, neuen Bäumen, Büschen und großen Holzpodesten zum Liegen und Sitzen auf den Hügeln. Diese Zone ist ausschließlich für die Schülerinnen und Schüler vorgesehen, die sich unterhalten oder etwas lesen möchten, mit Freundinnen oder Freunden etwas spazieren möchten oder tatsächlich einfach auch etwas Ruhe und Rückzug benötigen. Wir werden sehr darauf achten, dass bei dem großen Bewegungsraumangebot auf dem Schulgelände dieser Raum tatsächlich auch den Ruhe suchenden Schülerinnen und Schülern vorbehalten ist.

## Neue Richtlinie zur Nutzung privater digitaler Endgeräte

Sie haben es der Presse entnehmen können: Es gibt eine neue Richtlinie zur Nutzung privater digitaler Endgeräte in den Schulen (bisher meistens als „Handy-Regelung“ bezeichnet). Diese Richtlinie hat Hamburg im Schulterschluss mit Niedersachsen

verfasst, sie bezieht sich auf alle digitalen Geräte, die aktuell als Endgeräte genutzt werden können, von Tablets und Smartphones, über Uhren bis hin zu Brillen.

Diese Richtlinie werden wir im kommenden Jahr in allen schulischen Gremien diskutieren und in der Schulkonferenz dann einem auf des JBG bezogenen Beschluss zuführen, der die alte Regelung dann ersetzen wird.

Liebe Eltern,

das waren die Informationen kurz vor Weihnachten. Ich freue mich, wenn wir uns am Montag sehen, ansonsten wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine in diesen unruhigen Zeiten dennoch frohe und vor allen Dingen friedliche Weihnachtszeit und einen Start voller Zuversicht in das Neue Jahr!

Herzliche Grüße

Christoph Preidt